

記 事 紹 介

二二三
視点||新左翼勢力
は労働者階級の前
衛として鍛えよう
全国の闘う仲間から||戸村一
作、四方君を守る
会、小西誠、全金
細川鉄工支部、全
石油ゼネラル石油
精製労組、中野マ
リ子石黒國男
四面
から「たたかいのなか

新左派

1972年

1月5日

第107号
5月5、15、25日発行
1部30円
月100円 半年500円
年1000円上共

發行所
新左翼社

大阪市大淀区本庄川崎町
2-10 トミヤビル
電話(371) 5304
振替口座 大阪 88555
昭和43年12月12日
才三種郵便物認可



い　た　ち　　緒　　方

唯 史

金網で押されたからといって
おとなしく捕われてはならぬ
いたちは鋭い爪を持つているので
穴を掘つて地下に潜つてしまふ

何をするか知れたものではない
床をコンクリートで壓く固められて
自慢の鋭い爪が
もはや脱出に役立たぬと知ったとき
いまさら哀れみを乞うわけにいかぬとすれば
いたはは
自由をかちとるために
金網に噛みつき
金網をゆきあり
金網に体当りして
われとわが身を打ち碎いて
死ぬほかはない
最後屁をひつて

ある日
金網が取り払われ
見張りは姿を消し
何を喋らうが
「ちよつと来い」という奴は大きくなつた

いたちのあ
自慢の爪を

短かく短かく
マニキュア

チヨツキを
赤い緘たん

仲間が死ぬ

無縫環ヘ牽
一年に一回

切さんを招

安らかに眠
陽の日を見

安らかに眠
いたちとい

いたちの隣
上でかゝ簾

殺し屋ども
足下をのぞ

立ち上がる

鋸い爪を

研ぎすまし
その爪を

不条理に嘆
それがシ

三

仲間の先輩

一〇四

視点

(1)

効果がないことは、十ヶ国憲元的な管理を行つて、創造する喜びは、新左翼勢力の

相会議の出席者自身が認めてい

るほどのである。

昨年は労働者階級に対する極めて

厳しい合理化攻撃

の年であった。中

小零細企業の倒産

閉鎖の続出は

までもなく、大企

業においても下請

の業名と虚偽を守ることに窮り

としているだけである。この情

感がいついている。これらの

攻撃はいままでの十数年来つ

るほどである。

相会議の出席者自身が認めてい

るほどのである。

このよな資本階級の労働

者階級に対する一大合理化攻撃

の年であった。中

に対し、十数年来の帝国主義

のなかで、必ずしも

いう階級的立場に、しっかりと

ふとた既成左翼の隊ともは、

つことのできる労働者は、いつ

闘つことを忘れた、ただただ自ら

の場合でも少數であり、労働者

は、徹底的に闘つた前衛勢

勢は労働者階級の要求を表現

するだけである。

資本階級の攻撃の手段は多

く、徹底的に闘つた前衛勢

勢は労働者階級の要求を表現

するだけである。

三里塚闘争の今年一年を顧みて、

基礎闘争はもとより中国、ペレス、

チナ解放戦線、そしてサルトルや

、第一期工事収用は終つ、志小川明治副委員長の暖き天浪共

い、これからだといつことであ

る。激動の一ヵ年の中で止揚した

ふとた既成左翼の隊ともは、

つことのできる労働者は、いつ

闘つことを忘れた、ただただ自ら

の場合でも少數であり、労働者

は、徹底的に闘つた前衛勢

勢は労働者階級の要求を表現

するだけである。

資本階級の攻撃の手段は多

く、徹底的に闘つた前衛勢

勢は労働者階級の要求を

